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郑州高新区
召开重点项目谋划初审会

郑州高新区重点项目谋划初
审会近日召开，高新区党工委委
员、管委会副主任王军、王宏伟参
会。此次项目谋划初审会主题是
对 2016年建设项目任务的再明确
以及对 2017 年重点项目的早谋
划，高新区经发局、规划局、国土
局、土地储备中心等部分相关负责
人参加。

经发局主要负责人汇报了全
区谋划项目的总体情况，主要是区
内产业升级、孵化企业、招商引资
产业等3类项目，共计17个。并根
据高新区现有土地利用情况，按照
产业相对集聚、研发相对集中、龙
头相对匹配的原则，结合项目的产
业发展空间以及周边区位因素进
行空间布局。

规划、土地、储备部门的负责
人针对不同情况认真分析、各抒己
见，对照《郑州高新区总体规划
图》，重点对地块选址、土地征用、
项目申报、规划布局、附属物清查
进行了认真评审推进等。

王宏伟指出，当前郑州高新区
高度重视重点项目建设，全力以赴
抓项目、稳增长、保态势，服务环
境明显改善，推动、建设项目的机
制逐渐完善。王宏伟最后提出三
点意见：一是要抓项目谋划，抢抓
国家自主创新示范区的机遇，精心
谋划一批发展潜力大、科技含量高
的产业化项目，进一步优化投资结
构。二要抓项目论证，对项目的可
行性、经济效益、资源能耗等进行
科学评估论证，重点破解土地、规
划、环评方面的瓶颈，为项目实施
打好基础。三要抓项目报批，加
强与上级部门的沟通衔接，尽可
能使更多的项目列入省、市重点
建设“盘子”，力争 2017年重点项
目申报数量、体量、开工量等“三
量齐增”。
记者 孙庆辉 通讯员 赵通

赵书贤一行先后来到黄河干渠周
边、瑞普生物、美食广场、水洗厂等进行
实地督查，查找问题，听取各单位关于大
气污染防治工作治理汇报，交流总结经
验，解决实际问题，部署下一步工作。

赵书贤对各单位各部门大气污染防
治方面所做的工作给予了充分肯定。他
指出，大气污染防治是今后一个时期全
市和全区的重要工作，任务艰巨，要高度
重视，增强责任意识，完成对全区人民的
承诺；要提高治理大气污染防治工作的
标准。对中央环保督察组交办事项和
省市督察组指出的问题，要认真分析原
因，科学施策，要一件件落实，高标准，
严要求，切实取得工作实效；要善于主
动发现问题，严格自查自改，抓关键问
题，总结经验，解决实际问题；要在城市
精细化管理、安全生产管理、经济工作
等方面采用现代化治理理念和体系，提
高工作效率；各个工作要与网格化工作
结合起来，建立工作台账和长效机制，
实现工作的互通互联，有机结合；要采取
科学的方式方法，确保全区大气污染防
治工作取得实效。

管委会副主任张静伟、贾有林，管委
办公室、建设环保局、行政执法局、经济
发展局和五个办事处负责人参加调研。
记者 孙庆辉 通讯员 赵翔宇

贾鲁河综合治理
动员部署会召开

近日，高新区党工委副书记、
管委会常务副主任牛瑞华组织召
开贾鲁河综合治理动员部署会
议，安排部署贾鲁河综合治理高
新区段相关工作。会议由管委会
副主任贾有林主持，高新区社区
管理服务局、财政局、国土资源分
局、建设环保局、规划局、市政管
理局、市政建设公司、公安分局、
石佛办事处和枫杨办事处主要负
责人参会。

会上播放了贾鲁河综合治理
工作基本情况的视频资料，各局
委和办事处分别就贾鲁河综治
工作提出意见建议，枫杨和石佛
两办事处明确表态将认真清点
附属物，严格控制新附属物，全
力配合完成任务。高新区社区
管理服务局有关负责人详细安
排部署并解答了贾鲁河综治相
关问题。贾有林还详细解读了
郑州市最新督导通知和用地征
迁清偿通知的有关精神。
记者 孙庆辉 通讯员 赵翔宇

8月23日上午，高新区党工委书记、管
委会主任赵书贤到石佛办事处检查指导贾
鲁河生态治理和铁路沿线专项整治工作。

赵书贤一行首先来到欢河村贾鲁
河桥，详细了解了贾鲁河治理工作整体

情况，并实地查看了贾鲁河规划蓝线内
清障工作；随后登上欢河村内龙山，就
贾鲁河治理工作整体规划进行讨论，提
出了许多宝贵意见和建议；之后到百炉
屯村查看了铁路沿线专项治理工作。

赵书贤对石佛办事处的工作表示
满意后指出，各有关单位要继续加快进
度，继续严格标准，按照既定时间节点，
保质保量完成各项任务。
记者 孙庆辉 通讯员 孙启文

高新区党工委书记、管委会主任赵
书贤近日到新开普电子股份有限公司
进行调研。他强调，要抓住发展机遇，
增强创新能力，提高市场占有率，聚集
高素质人才，争当行业的领军企业。

赵书贤一行来到新开普电子股份
有限公司展示大厅，详细了解企业产品
研发、生产和销售等情况，听取了公司
董事长杨维国关于当前发展、未来目标
和存在问题的汇报。

赵书贤对新开普公司近年来的发

展 给 予 了 肯 定 。 他 指 出 ，新 开 普 公
司是高新区自己培养出来的上市公
司 ，是 高 新 区 的 品 牌 企 业 。 要 紧 抓
国家自主创新示范区建设的发展机
遇，明确目标，细化市场，增强创新
能力，提高产品在市场上的占有率；
增加资金投入，聚集高素质人才，使
企 业 做 大 做 强 ，争 当 行 业 的 领 军 企
业 。 当 天 ，赵 书 贤 还 对 企 业 遇 到 的
困难和问题现场给予了解决。 管委
会副主任王宏伟，管委办公室、经济

发展局、财政局、教育局和房管局负
责人参加调研。

新开普电子股份有限公司 2000年
成立于郑州高新区，公司专业致力于
开发以智能卡及 RFID 技术为基础的
各类行业应用解决方案,面向城市、校
园、企事业以及银行和电信运营商，从
事智能一卡通系统的平台软件、应用
软件及各类智能卡终端的研发、生产、
集成、销售和服务业务。
记者 孙庆辉 通讯员 赵翔宇

赵书贤调研全区大气污染防治工作

要用科学方法确保治污取得长效

本报讯 近日，郑州轻工业学院政
法学院实习基地揭牌仪式在郑州高新
区万丰慧城社区举行。据悉，这也是我
市第一个大学生社工实习基地。

同时揭牌的还有郑州高新区共青
团青春家园、郑州高新区倾心社会工作
服务中心。此次活动由郑州高新区团
委主办，高新区党工委委员、纪工委书
记张良才、郑州轻工业学院政法学院院
长刘春兵等出席揭牌仪式。

据郑州高新区团委书记岳亚丽介
绍，郑州高新区共青团“青春家园”是团
郑州市委要求建设的青少年综合服务

平台，通过高校的社工专业学生和“社
工带动志愿者”的服务模式，建立“团干
部+社工+青年志愿者”工作队伍，联合
学校、家庭、社区等各界力量，整合各方
资源，为青少年提供一个集教育、培训、
学习、娱乐、帮困助弱等内容为一体的
提升青少年综合素质的平台。

倾心社会工作服务中心就是依托
郑州轻工业学院社工专业，在高新区民
政局注册的首批社工机构。倾心社会
组织入驻后，60名在校大学生分批到此
实习，他们结合社区实际，以群众需求
为导向，以区内青少年、儿童为服务核

心，以中华优秀传统文化、国学经典诵
读为主题，通过策划系列活动引导青少
年继承和弘扬中华优秀文化，培育和践
行社会主义核心价值观。
记者 孙庆辉 通讯员 岳亚丽 文/图

高新区党工委书记、管委会主任赵书贤近日带领相关部门和办事处负责
人对全区大气污染防治工作进行专题调研。赵书贤指出，要增加治理大气污
染防治工作的决心和信心，提高标准，增强工作主动性，提高综合治理能力，建
立长效机制，采用科学的方式方法，确保全区大气污染防治工作取得实效。

赵书贤检查指导贾鲁河生态治理工作

要保质保量加快工程进度

赵书贤到新开普公司调研

增强创新能力 争当行业领军

大学生社工实习基地揭牌
高新区创新服务方式 引入60名“大学生社工”


